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国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：グレン E. エステス シニア ／ ガバナー：橋田 弥寿男 

第1919回  地区大会 [場所：深谷市文化会館] （4月16・17日）

2004～05 国際ロータリーのテーマ
「ロータリーを祝おう」

会長：黒渕陽夫 ／ 幹事：島崎政敏

委員長：中島捷二／副委員長：境野登章
委　員：岡田則之、島田修、反町清
　　　　大谷浩一、山本栄治

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

午前９時登録開始。９時１０分にＲＩ会長代理ご夫妻の
入場です。
午前１０時に橋田弥寿男ガバナーによる点鐘にて、幕が
明けました。



　おはようございます。本日は大変お忙しいところ、
ＲＩ会長代理石原敬士様ご夫妻を始め、埼玉県知事
上田清様、そして深谷市長、新井家光様など、大勢
のお客様をお出迎え致しまして、ここに２５７０地
区の地区大会が開催出来ました事は、これひとえに、
感謝申し上げます。
　今年はロータリークラブ１００周年と大きな節目
の年となり、世界的にも人類の限りない発展の為に
も、戦争のない平和と人間の生活に欠かせない環境
保護との大切さを養い、ロータリーの役割もより一
段と深く大きく変えつつあります。 そこで今日はそ
のような事を考えながら、本大会がよりよい成果が
得られる事を心よりご記念申し上げまして、開会の
ご挨拶とさせて頂きます。

開会の言葉
古郡一成 大会実行委員長

ここで本大会にご臨席を賜りましたRI会長代理ご夫妻、ならびに、ご来賓の皆様を、橋田ガバナーにご紹介
して頂きました。ＲＩ会長代理ご夫妻、特別来賓ＲＣ関係、地区外参加クラブ等です。

来賓の紹介



　皆様こんにちは。只今紹介頂きました、深谷ロー
タリークラブ、４４代会長の亀井實でございます。
　生涯を貫いた、渋沢栄一誕生の地、深谷市に大勢
のロータリアンの皆様家族の皆様大勢お越し頂きま
して、ここに２００４～２００５年国際ロータリー
地区大会が開催できます事を、大変嬉しく思います。
　代表致しまして、厚く御礼を申し上げると共に、
ご歓迎を申し上げます。
　本日はお忙しい中、多数のご来賓の方々、ご出席
頂きましてどうもありがとうございます。

橋田ガバナー
「１５名の方のご冥福をお祈り致しまして、
　黙祷、始め」

各グループの紹介

歓迎の言葉

第１グループ(12クラブ)の紹介
　　　　　　　　真下和男ガバナー補佐

第４グループ(12クラブ)の紹介
　　　　　　　　　新精一ガバナー補佐

第２グループ(９クラブ)の紹介
　　　　　　　　橋本正彦ガバナー補佐

第５グループ(11クラブ)の紹介
　　　　　　　　諸貫健一ガバナー補佐

亀井實ホストクラブ会長

第３グループ(12クラブ)の紹介
　　　　　　　　中山恵詞ガバナー補佐

物故会員ご芳名・黙祷



　皆様、おはようございます。満開の桜は、花びら
で皆様をお迎えしております。そんな中で、今日は
本当にいい天気で、今日の日を迎える事が出来まし
た。
　昨年は、台風による集中豪雨、或いは新潟中部の
大地震、スマトラ沖の、地震による大津波等の被害
に遭われた方には、本当に心からお見舞い申し上げ
たいと思います。いち早くロータリーでは、対策を
講じておりますが、何とか立ち直って頂く事をお祈
り申し上げる次第でございます。

ガバナー挨拶

橋田弥寿男ガバナー

　皆様こんにちは。ご紹介を頂きました、石原敬士
でございます。橋田ガバナーのお指揮の元に、まだ
お見えになっておりませんが、上田埼玉県知事、深
谷、新井市長さん、そして大勢のご来賓、地区内外
のパストガバナー、親愛なるロータリークラブの皆
様、このように盛大な開催が出来ました事、真に、
おめでとうございます。 
　そのご成功を、心よりお祝いを申し上げます。

　皆様こんにちは。只今ご紹介頂きました、決議委
員長の小池英輔でございます。決議委員会は、大会
第１日目の、昨日午前１１時より、第２グループ補
佐、第５グループ補佐等、私を含め５名により慎重

に協議を致しました。準じ、申し上げたいと思いま
す。時間の都合上、項目だけを読ませて頂きます。

ＲＩ会長メッセージ

ＲＩ会長代理 石原敬士様

決議委員会報告

決議委員長 小池英輔様

　皆様こんにちは。只今ご紹介に授かりました、深
谷市長の新井家光でございます。名前が家光と言う
のでさぞ徳川の家系かと思われますが、職業は医者
　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

深谷市長 新井家光様

　ご紹介頂きました、知事の上田清司でございます。
今日は、たすきをかけた方が大勢いらっしゃるので、
選挙をやる人間としては同様な人たちに感じ、とて
も元気が出る会場のような気がします。
　橋田ガバナーを始めとする、関係者の皆様を始め、
本当に素晴らしい大会を催して頂き、感謝、敬意を
表します。

来賓祝辞

埼玉県知事 上田清司様

　この決議に付きましては、昨日の本会議に置きま
してご出席頂きました各クラブの会長幹事、それか
ら、地区の役員の方のご承認を得ておりますが、本
日再び２日目の本会議の全体会議に置きまして、採
択をお願いしたいと思います。ご賛成の方は、拍手
でお答えを頂きたいと思います。
　（ここで多数の拍手がありました）
　拍手多数と認められますので、この案を持ちまし
て大会決議と致しまして次年度からの糧にしたいと
存じます。

決議採択　橋田弥寿男ガバナー



でございますので、どうか宜しくお願い致します。
どうも家光と言うと、いかつい顔のようですが非常
に優しい男ですのでどうぞ宜しくお願い致します。
本日は、国際ロータリー第2570地区大会にご招待頂
きまして、どうもありがとうございます。

　目録の贈呈、ロータリー財団でございます。次に、
米山記念でございます。 ここで、石原敬士ＲＩ会長
代理に対し、記念品並びに感謝状の贈呈を行います。

目録・感謝状の贈呈

橋田弥寿男ガバナー

　皆様こんにちは。
　地球の未来を担う青少年の健全育成は、私達大人
にとって、重要な事です。ロータリーでは青少年の
健全育成に早くから注目し、これを重要課題として、
貢献してきました。しかし残念ながらこれら多くの
プログラムは、直接関わっている関係者を除いて、
多くのロータリアンの方はご自身が支援している素
晴らしいプログラムと、直接接する機会が少ない為、
より身近に感じていた機会がございません。
　青少年の為のどのプログラムも、青少年の為でな
く、青少年と共に活動する事に大きな目的がありま
す。お金や物を与えるだけで後継者は育ちません。
　次に世代を担う青少年に、ロータリアンの背中を
しっかり見せつけながらそうしていただく事が、実
に重要なことです。
　本日は、限られた時間ではございますが、青少年
の為のプログラムとＧＳＥ訪問団の皆様をご紹介し、
これらのプログラムを通じて、如何に若い人たちが
素晴らしい体験をし、育っていっているかを紹介し
それら素晴らしいプログラムを、是非、多くのロー
タリアンの方々に、これから直接関わって頂き、背
中を見せて頂けたらと思います。

ロータリーは地球の将来を救う！

新世代部門委員長 井花富男様

　皆様、こんにちは。ご紹介頂きました熊谷東ＲＣ
の、蛭川俊也でございます。次年度地区大会のホス
トクラブ代表としまして、一言、ご挨拶を申し上げ
たいと思います。
　本年度の地区大会が、深谷ロータリークラブホス
トとして、春爛漫の天候に恵まれ、盛大に、しかも
成功に収められる事は、当ホストクラブも含めて、
大変感謝しお慶び申し上げます。
　次年度７月からいよいよ私達熊谷東ＲＣも、野中
ガバナーがスタートします。創立２９年にて初めて
のガバナーです。
　私は一丸となって、野中新ガバナーを支援致しま
す。何卒、絶大なる温かいご支援ご協力をお願い致
します。

次年度地区大会ホストクラブ

代表挨拶　熊谷東RC会長 蛭川俊也様
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　皆様こんにちは。昭和２０年９月９日、東京葛飾
区の生まれです。
　早稲田大学のアナウンス研究会に入りましたら、
いやみなヤツがいて逸見正孝と言うのがいました。
同じ学校に、吉永さゆりさんがいたのが、我が人生
の誇りです。

と言う挨拶にて、「激動の２００５年日本の情勢を
展望する」と言うタイトルで約１時間の記念講演を
して頂きました。

記念講演

講師 福岡政行様

　井上博文様の指揮にて（スメタナ連作交響詩「わ
が祖国」よりモルダウ）。
　そして（ドボルザーク 交響曲第９番 ホ短調作品
９５「新世界より」）を演奏して頂き、お礼の言葉
を大会幹事の滝澤恒昭様より頂き、地区大会全ての
プログラムの終了となりました。

記念アトラクション

深谷シティフィルハーモニー管弦楽団

正会員数　　　７８名
本日の出席者　２６名

メークアップ　　　　４名
出席率　　　３８．４６％

出席報告


